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	Berührungsschutz innerhalb des Schaltschranks nicht vorhanden
Touch protection in this control cabinet unavailable
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Dieser Schaltschrank erfüllt nicht die Anforderungen der 
VDE 0660-514 (alt VDE 0106-100) bezüglich der Handrücken- und Fingersicherheit!
This control cabinet does not fulfil the requirements described in VDE 0660-551 (old VDE 0106 – 100) regarding safety for finger and back-hand!
Gelegentliches Handhaben von Betätigungseinrichtungen (Bedienelemente, Stellglieder sowie der Tausch von Wechsel-elementen) ist in diesem Schaltschrank nur für Elektrofachkräfte mit entsprechender persönlicher Schutzausrüstung gestattet!
Occasional handle of the operating devices (Operating elements, actuators, as well as exchanging the replacement element) in this control cabinet is only allowed for qualified electricians (EFK) with a Personal protective equipment (PPE) suited for the work.
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Achtung!
Bei Öffnen des Schaltschrankes unter Spannung besteht Lebensgefahr!
Attention!

Opening of the control cabinet at ON condition is life-threatening
Die Arbeitsanweisung für gelegentliche Handhabungen und Arbeiten an elektrischen Anlagen, die nicht die Anforderungen an den Berührungsschutz gemäß VDE 0660-514 erfüllen, ist zwingend zu beachten! 
The Work instructions for occasional working and handling of controls at electrical systems that do not meet the requirements for touch protection according to VDE 0660-514, must be observed!
